

UPIAN

STUDIO DE CRÉATION ET SOCIÉTÉ DE PRODUCTION INTERACTIVE

Conférence du 20 janvier 2014

Invité : Thomas Deyries, designer interactif.

Fondée en 1998, l'agence fait figure de précurseur dans le paysage français de la production, notamment du web-documentaire et de la presse numérique.

À travers la présentation de plusieurs projets menés par Upian (Livre Hebdo, Rue 89, Génération quoi ?, l'Équipe, Prison valley, Alma), Thomas Deyries a dressé un panorama des champs d'exploration de l'agence et des enjeux de celle-ci, souvent en collaboration avec différents partenaires médiatiques.

Upian mobilise ses compétences en web design et production web sur plusieurs types de projets : Design de sites et d'applications, création de dispositifs de télévision augmentée en simultané sur le web, réalisation d'une plateforme d'enquête et de débats en ligne, production de web-documentaires....

